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ORDRE DU JOUR – CC20220526 

1. Praesidium 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CC20220526-01 

2. Élections / Démissions 
(Théo St-Denis) 

3. TDO 

4. TDC 

5. Questions 

6. PVCC20220414 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CC20220526-02 

7. Points découlants 
(Théo St-Denis) 

8. Mot de bienvenue 
(Maxime Riera) 

9. Présentation de la commission d’évaluation des dirigeants 
(Camille Lalancette) 

10. Polyfluides 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CC20220526-03 

11. Libellés des orientations 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CC20220526-04 

12. CLÉE – PI 
(Antoine Doray) 

13. Varia 

14. Fermeture de la réunion 
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RÉSOLUTIONS 

Résolution CC20220526-01 
Théo St-Denis, appuyé par , propose d’adopter l’ordre du jour de la séance du conseil central du 
DATE. 

Résolution CC20220526-02 
Théo St-Denis, appuyé par , propose d’adopter le procès-verbal de la séance du conseil central du 
14 avril 2022, en y ôtant les parties huis clos pour la publication. 

Résolution CC20220526-03 
Théo St-Denis, appuyé par , propose de reconnaître Polyfluides comme club reconnu tel que décrit 
dans la politique CC001. 

Résolution CC20220526-04 
Théo St-Denis, appuyé par , propose de recommander les orientations 2022-2023 au Conseil 
d’administration. 
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PRÉSENCES 

Alix Brun-Berthet Président d’assemblée 

Maxime Riera Présidente 

Antoine Doray Vice-président aux finances et 
services 

Théo St-Denis Secrétaire général 
  

Marine Sabrié Conseillère A 
Héloïse Warin Conseiller A 
Khaoula Sabri  Conseiller A 

Antoine Lavallée Conseillère H 

Nicolas Ouellette Conseillère H 
Sophie Beaudry Conseillère H 

Élémia Charette Conseillère A 

Cassie-Anaïs Savoie Conseillère A 

Loïc Goyette Conseillère A 

ABSENCES 

  
  

OBSERVATEURS 
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1. PRAESIDIUM 
(Théo St-Denis) 

Ouverture de la séance à 18h47. 

PROPOSITION CC20220526-01 

Théo St-Denis, appuyé par Nicolas Ouellette, propose d’adopter l’ordre du jour 
de la séance du conseil central du 26 mai 2022 – ODJCC20220526. 

RÉSOLUTION CC20220526-01 

Il est résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour de la séance du conseil 
central du 26 mai 2022 – ODJCC20220526. 

2. ÉLECTIONS / DÉMISSIONS 
(Théo St-Denis) 

Loïc Goyette se présente. 

Nicolas Ouellette : Quelle genre d’implication as-tu fais? 

Héloïse : Comment as-tu entendu parler du conseil, qu’est-ce qui t’attire. 

Loïc : Je me suis informé en regardant la structure de l’AEP. J’aime (…) 

RÉSOLUTION ÉLECTION CC20220526 

Loïc Goyette, Élémia Charrette et Cassie-Anaïs Savoie sont élus à 
l’unanimité en tant que conseiller et conseillères siégeant sur le conseil 
central de l’AEP. 
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3. TDO 

3.1. PRÉSIDENCE 
• Rencontre avec l’UEQ et Nicolas 
• Préparation des élections du DG de poly 
• Travail sur l’ASAP 
• Rencontre avec Serge pour parler des frais de scolarité 

4. TDC 

5. QUESTIONS 
Marine : Allez-vous passer en Excel tous les plans de travail? 

Maxime : Oui, c’est plus simple pour vous. 

6. PVCC20220414 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CC20220526-02 

Théo St-Denis, appuyé par Khaoula Sabri, propose d’adopter le procès-verbal de 
la séance du conseil central du 14 avril 2022 – PVCC20220414, en y ôtant les 
parties huis clos pour la publication. 

RÉSOLUTION CC20220526-02 

Il est résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal de la séance du conseil 
central du 14 avril 2022 – PVCC20220414, en y ôtant les parties huis clos 
pour la publication. 
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7. POINTS DÉCOULANTS 
(Théo St-Denis) 

Théo : le rapport de fin de mandat sera présenté au prochain CC. 

8. MOT DE BIENVENUE 
(Maxime Riera) 

Maxime Riera présente brièvement les responsabilités du CC. 

9. PRÉSENTATION DE LA COMMISSION 
D’ÉVALUATION DES DIRIGEANTS 

(Camille Perron) 

Camille Perron : On voudrait recruter des membres du CC pour la commission 
d’évaluation des dirigeants. 

10. POLYFLUIDES 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CC20220526-03 

Théo St-Denis, appuyé par Antoine Lavallée, propose de reconnaître Polyfluides 
comme club reconnu tel que décrit dans la politique CC001. 

Simon Malouin introduit Polyfluide. 

Vina Nguyen présente son club. 

Antoine appuie 

Antoine : Est-ce que vous voulez juste faire des activités ou un gros projet. 

Vina : Pour l’instant ce sont juste des activités. Sinon, je pense demander à 
des profs pour monter des projets. 
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Héloïse : As-tu des compagnies et des gens en têtes pour inviter aux 
événements 

Vina : Oui mais je ne les ai pas contactés. 

Sophie : Comment ça marche un club 

Théo : 

Nicolas : As-tu une structure en tète 

Vina : direction, vp social, vp-évent. 

Héloïse : avais-tu des gens en têtes 

Vina : il y a des gens intéressés mais pas pour des postes spécifiques 

Marine : En quoi tu diffères du mandat du CEGM 

Vina : Pour aller plus en profondeur dans le sujet des fluides, il faudrait être 
distinct. 

Marine : Je te conseille de t’associer au CEG pour avoir des contacts. 

Héloïse : Je propose de te lier en appendice au CEGM. 

Maxime : Je ne pense pas que le CEGM est en mesure de mener ce genre 
d’expansion en ce moment. DE plus, les fluides sont très importants en génie et on 
ne les voit pas assez en génie mécanique. 

Vina : Ça touche tous les génies en plus 

Clarence : as-tu des activités en tête pour présenter plusieurs domaines 

Vina : Oui, je suis très inspiré par un événement que j’ai vu sur l’art et les 
fluides. 

Nicolas : C’est un peu étrange d’avoir un club basé spécifiquement sur un 
domaine et. 

Sophie demande le vote 

RÉSOLUTION CC20220526-03 

Il est résolu à l’unanimité de reconnaître Polyfluides comme club reconnu 
tel que décrit dans la politique CC001. 
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11. LIBELLÉS DES ORIENTATIONS 
(Théo St-Denis) 

PROPOSITION CC20220526-04 

Théo St-Denis, appuyé par Maxime Riera, propose de recommander les 
orientations 2022-2023 au Conseil d’administration. 

Le comité de coordination présente ses libellés d’orientation  

RÉSOLUTION CC20220526-04 

Il est résolu à l’unanimité de recommander les orientations 2022-2023 au 
Conseil d’administration. 

12. CLÉE – PI 
(Antoine Doray) 

Antoine Doray : Le CLÉE est un comité qui organise des journées carrières. 
Malheureusement, le comité est en train de mourir et c’Est grave puisque le comité 
est très important pour l’AEP. Si vous connaissez des gens qui sont intéressés par 
le réseautage, s’il vous plait, proposez-leur le comité. 

Simon Malouin : Pourquoi c’Est important. 

Antoine : Oui, il y a un aspect financier. Ils rapportent beaucoup d’argent. De 
plus, si le CLÉE meurt, le SSE va prendre la relève et on n’en veut pas ça. 

Héloïse : Qu’est-ce que ça implique de faire partie du CLÉE? 

Antoine : En gros, c’est parler une compagnie et l’inscrire sur le site. On place 
les places dans des journées des journées carrières. C’est du contact de compagnie. 
Beaucoup de logistique interne. 
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13. VARIA 

14. FERMETURE DE LA RÉUNION 
Fermeture de la réunion à 21h24. 
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